

La Communauté de Communes Sundgau vous propose deux actions nous permettant d'organiser la lutte contre le frelon asiatique.

- La première consiste à vous informer ou vous proposer un référent communal pour organiser cette lutte. De nombreuses communes y ont déjà répondu et nous vous en remercions. Votre adhésion à la lutte contre ce fléau qui touche **autant** nos apiculteurs, que la biodiversité est également **un enjeu sanitaire et de santé publique**.
- Dans vos réponses à notre questionnaire, de nombreuses communes précisaient ne pas avoir encore été impactées par cet insecte et avaient la volonté d'agir au plus vite pour en limiter l'invasion sur leur territoire. Nous souhaitons aider vos référents en les sensibilisant sur ce qu'est le frelon à pattes jaunes et pour cela nous vous invitons à une réunion d'information :

Lundi 28 avril 2025 à 17h00

au foyer St-Maurice à HIRTZBACH

A cette occasion nous vous présenterons :

- Le frelon, son cycle de vie, ses risques, le moyen de le piéger et de le supprimer
- Nous vous présenterons un état actuel d'avancement de la lutte sur notre territoire
- Nous détaillerons les rôles des référents, du GDSA, des communes et de l'intercommunalité
- Nous vous proposerons une méthodologie pour piéger l'insecte et/ou éliminer le nid.

Cette rencontre sera animée par Messieurs MUTH, coordinateur local pour la CC Sundgau et DURKIN notre référent frelon à pattes jaunes du GDSA pour le département.

Cette réunion est ouverte à vos référents communaux mais également à vous les élus en charge de la sécurité dans vos communes.

Le niveau de connaissances des uns et des autres n'étant pas le même nous apporterons des compléments d'informations à certains, pour les autres nous vous permettrons de préparer la saison prochaine car la prolifération de ce frelon est rapide.

Cordialement

Olivier Pflieger

Vice président de la CCS en charge du dossier